

令和5年3月22日

高等学校ハンドボール部 顧問 各位

公益財団法人 全国高等学校体育連盟
ハンドボール専門部 部長 久保 浩

ハンドボール競技の部活動における体罰根絶に向けた指導の徹底について（通知）

日頃より、本専門部の諸事業及び各高等学校における日々の部活動の充実・発展にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。

さて、運動部活動における体罰根絶に向けた取組については、全国高等学校体育連盟より、平成26年5月に「体罰根絶全国共通ルールの制定について（通知）」が発出されました。これまで「全国共通ルール」のもと、体罰根絶に向け、各加盟校及び各都道府県高体連ハンドボール専門部が一丸となって、体罰等を許さない指導の徹底に取り組んでまいりました。

しかし、令和4年度の体罰根絶全国共通ルールの適用件数は昨年度の17件の約2倍である33件ののぼり、ハンドボール競技においても2件報告されております。

この事態を非常に重く受け止めております。

各ハンドボール競技の指導者の方におかれましては、学校教育の一環である部活動の指導中はもとより、学校教育活動の全般においても、スポーツに携わるものとして責任ある行動と自覚を持つとともに、更なる指導法の研究と修養に努め、体罰等の根絶にご協力を賜りますようお願いいたします。

【参考資料】

公益財団法人 全国高等学校体育連盟 体罰根絶に向けた取り組み

https://www.zen-koutairen.com/f_slogan.html